

尚徳福祉会 坂戸保育園 2024.1

年が変わりきりん組で過ごすのもあと二ヶ月と少しになりました。子どもたちは、休み明けに照れながらも『あけましておめでとうございます。』と元気に挨拶をしてくれました。

気温がぐっと下がり一段と寒くなってきました。外にでて風が冷たいと「寒い~」といって体を縮ませていますが、遊んでいるうちに元気になりジャンバーを脱いで遊ぶというときもあります!まだまだ寒い日は続きますが、寒さに負けず元気いっぱい遊んでいきたいと思います。



★★凧上げしたよ★★

紙コップにマジックで色を付けて切り込みを入れ海で泳いでいるタコのような形ができました。紐を付けてクルクルまわる凧のできあがり。「タコの凧揚げをしよう」と子どもたちは、張り切って公園に向かいました。

みんな自分の凧を持って公園で凧上げをしま した。子どもたちは凧を持った腕を自分の頭よ り上にあげて全速力! 凧がクルクル回ると 嬉しそうに走り回っていました。

★なかよしランド★

2 月になかよしランドが行われます。きりん 組はゲームコーナーをすることになりました。 たくさんのお客さんがくるので楽しみです。

どんなゲームがいいか聞いたところ魚釣り、ボーリング、輪投げなど夏まつりのことを思い出したようです。坂戸アミューズメントにピッタリのゲームセンターを作りたいと思います。初めてのお店屋さんをみんなワクワクと楽しみにしています。

給食の時間

給食の時間は毎日楽しみにしています。「先生~今日の給食は何?」と朝から気にする子も。大好きなメニューの日は朝から楽しみにしています。

お昼になると、急いで手を洗い席に座って待っています。

姿勢やマナーについて声をかけることもありますが、4月の頃に比べるととっても上手に食べています。

苦手なものは少し避けたり、少なくしたりすると 食べられることもあります。

ピカピカになった食器を喜んで見せてくれています。

懇談会のお知らせ

2月8日(土) 10:30か ら行います。

※1年間の子どもたちの 成長や進級に向けてのお話 しをしたいと思います。保護 者の皆様からはお子さまの 成長したなと思うことを一 言お聞かせいただきたいと 思います。よろしくお願いい たします。

